

Amigas y amigos profesores e investigadores:



El próximo día 21 se decidirá qué rumbo va a tomar la Universidad de Zaragoza en los próximos cuatro años. Durante las últimas semanas he tenido ocasión de presentar, en los centros, institutos, campus y servicios de la Universidad, las acciones del que será mi programa de actuación, si obtengo para ello la confianza de la comunidad universitaria, y he podido también recoger las preocupaciones, las impresiones y las propuestas de ésta. Desde estas líneas, deseo agradecer la participación en estos actos y las sugerencias recibidas, siempre válidas, algunas de las cuales serán incluidas en mi acción de gobierno, si así lo quiere la comunidad universitaria. Muchas gracias por la acogida y muestras de afecto con que he sido recibido en estos encuentros.

Creemos en las PERSONAS, que son siempre el valor principal de las instituciones y de la sociedad, porque creemos en el FUTURO. Nuestro compromiso lo es con la Universidad de Zaragoza y con las personas que trabajamos en la Universidad de Zaragoza. Aporto SOLVENCIA para llevarlo adelante y mantengo la ilusión para seguir trabajando, como lo he hecho siempre, por esta querida Universidad.

Los próximos años han de ir acompañados de la búsqueda de acuerdos por parte de toda la comunidad universitaria al menos en tres materias fundamentales: financiación, campus de excelencia y planificación. El gobierno de la Universidad ha de basarse en un liderazgo que permita acuerdos sobre estas materias y, para ello, contaré con la colaboración en mi Consejo de Dirección de personas vinculadas en unos casos, y sin vinculación en otros, a los grupos universitarios que han apoyado mi candidatura, algunas ya presentes en mi equipo actual y otras nuevas, todas ellas hombres y mujeres competentes e innovadoras, con el ánimo de contribuir al espíritu de consenso que necesita nuestra Universidad para seguir siendo una institución de prestigio.

Por eso, quiero pedirte que ese día vayas a votar, y que lo hagas por la opción que encabezo. Lo que te pido es un voto reflexivo, y por ello te propongo que analices los programas de los candidatos que nos presentamos a esta elección (el mío puedes verlo en www.manuelopez.es) y compruebes por ti mismo que en el nuestro, lejos de acumular buenos deseos, hemos incluido numerosos compromisos concretos, que esperamos poder llevar adelante con tu voto.

Es imposible recoger en esta carta todos esos compromisos, pero quiero concretar aquellos que considero esenciales en relación con el Personal Docente e Investigador.

Gracias por tu trabajo a favor de la Universidad. Un cordial saludo,

A handwritten signature in blue ink, reading 'Manuel López Pérez'.

Manuel López Pérez
Candidato a Rector

Ver compromisos concretos al dorso



COMPROMISOS CONCRETOS

- Se garantiza la estabilización del personal docente que cumpla con los requisitos legales.
- Mantener el programa de promoción del profesorado.
- Adecuación del sistema de calidad al calendario de elaboración del POD.
- Se mantendrá el programa de rejuvenecimiento de la plantilla de profesorado que ha permitido la incorporación de profesorado joven y un notable crecimiento de la figura de Ayudante Doctor.
- Se garantizan los complementos autonómicos.
- Plazas de PDI con contratos de calidad en los Campus de Huesca y Teruel.
- Desarrollo de la plantilla de investigación.
- Creación de nuevos Institutos Universitarios de Investigación en las áreas Sociales y Humanísticas.
- Potenciar la investigación en Huesca y Teruel.
- Apoyo a grupos emergentes de investigación.

Me permito recordarte que la votación tendrá lugar el miércoles, 21 de marzo, de 11,30 a 17,30 horas.